
 

 

 

Requerimento 

 
 

Apresentado por: Moisés Salvador Coelho Ferreira (BE) 

Assunto: Passadeiras para peões quase impercetíveis em muitas estradas do Concelho 

 

 

Ex.
mo

 Sr. Presidente, da Assembleia Municipal de Santa Maria da Feira 

 

 

No concelho de Santa Maria da Feira em muitas das ruas, as passadeiras para peões estão quase 

impercetíveis devido ao desgaste da tinta, tornando-as praticamente inexistentes. 

A quase invisibilidade das passadeiras, deixa em perigo os peões e até os automobilistas. 

Torna-se, pois, urgente reavivar a pintura das passadeiras, para que tanto os automobilistas como os 

peões possam circular em segurança. Cabe à autarquia zelar pela segurança rodoviária no nosso 

território. 

O Bloco de Esquerda, nos termos legais e regimentais aplicáveis, vem por este meio requerer ao Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal de Santa Maria da Feira que diligencie junto da Câmara Municipal 

para que responda às seguintes questões: 

1. Sabe o Sr. Presidente qual motivo de as passadeiras não terem sido pintadas nos últimos 

tempos?  

2. Pretende o Sr. Presidente adotar medidas urgentes para a resolução imediata deste grave 

problema que coloca em causa a segurança rodoviária em todo o Concelho? 

 

Santa Maria da Feira, 22 de setembro de 2016 

 

 

O eleito municipal,  

Moisés Salvador Coelho Ferreira 


